



Hier  
lebe ich  
gern.

AlterssiedlungRoot

Medienmitteilung vom 6. August 2021

## Integrationsvorlehre, Berufslehre und Studium

### Elf Auszubildende sind in der Alterssiedlung Root gestartet

**In der Alterssiedlung Root leben 72 Bewohnende, welche im Unterfeld und im Dorf Huus von qualifizierten Fachkräften betreut sowie gepflegt werden. Dabei bildet die Alterssiedlung aus und weiter. Anfang August sind elf Auszubildende in die Integrationsvorlehre, die Berufslehre und das Studium gestartet.**

Am 2. August 2021 war es soweit, dass fast ein Duzend junge Berufsleute ihre neue Ausbildung in unterschiedlichen Pflegeberufen in Angriff genommen haben. Die Integrationsvorlehre «INVOL» beginnen Muath Abdalrahim und Hermon Tsehaye. Ziel dieser Ausbildung ist, dass anerkannte Flüchtlinge und vorläufig aufgenommene Menschen die Kompetenzen im Hinblick auf eine Berufslehre erwerben. Die zweijährige berufliche Grundbildung Assistentin Gesundheit und Soziales (AGS) mit eidgenössischem Berufsattest haben Ilhana Dacic und Natascha Stanculovic begonnen. Auf dem Weg zum eidgenössischen Fähigkeitszeugnis Fachfrau und Fachmann Gesundheit (FaGe) befinden sich Aramea Lang, Tharsa Muralitharan, Dylan Pereira, Kirusha Puvanenthiran und Angelina Towli. Laura Müller und Céline Zürcher starten in das Studium als Pflegefachfrauen an der Höheren Fachschule, kurz «HF». Für das Studium mit Start im November hat sich auch Ermira Jusufi entschieden. Das praxisorientierte Studium kann absolvieren, wer eine Berufslehre absolviert hat. Dies kann auch ein anderer Beruf als in der Pflege gewesen sein. Die Anstellung läuft wie bei einer Berufslehre über die Alterssiedlung Root.

#### Offene Lehrstelle als Köchin oder Koch

Die Alterssiedlung Root beschäftigt rund 120 Mitarbeitende in unterschiedlichen Tätigkeitsfeldern wie der bereits vorgestellten Betreuung und Pflege sowie in der Hauswirtschaft, Lingerie, technischer Dienst, Verpflegung und Verwaltung. Auch die Ausbildung zur Köchin oder zum Koch EFZ bietet die Alterssiedlung an. Die Lehrstelle ist offen.

#### Bild von links nach rechts:

Dylan Pereira (FaGe), Aramea Lang (FaGe), Tharsa Muralitharan (FaGe), Kirusha Puvanenthiran (FaGe), Laura Müller (Pflegefachfrau HF), Céline Zürcher (Pflegefachfrau HF), Ilhana Dacic (AGS) und Hermon Tsehaye (INVOL).

#### Alterssiedlung Root

Die Alterssiedlung Root bietet an zwei Standorten 72 Plätze für Betreuung und Pflege an: Davon 50 Einzelzimmer im Unterfeld und 22 Einzelzimmer in den Wohngruppen im «Dorf Huus». Aufgrund der Nachfrage an zentralem Wohnraum mit Angeboten wie Mahlzeiten, Wohlfühlkontrolle, Raumpflege und gesellschaftlichen Treffpunkten, bestehen im Dorf Huus 16 Wohnungen mit optionalen Dienstleistungen an zentraler Lage. Die Alterssiedlung Root fördert im Auftrag der Stiftergemeinden Dierikon, Dietwil, Gisikon, Honau, Inwil und Root mit ihren 120 Mitarbeitenden sowie Freiwilligen das Zusammenleben.

Videobotschaften und weitere Informationen unter [alterssiedlung-root.ch](https://alterssiedlung-root.ch)

#### Kontakt für Medien:

Tobias Ladner, Geschäftsführer, 041 455 35 00, [tobias.ladner@alterssiedlung-root.ch](mailto:tobias.ladner@alterssiedlung-root.ch)